



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Menlu Tiongkok Wang Yi Berbincang Via Telepon dengan Menlu RI Retno Marsudi Menlu Retno Marsudi: G20 Harus Lebih Perhatikan Masalah Makroekonomi dan Pembangunan

JAKARTA (IM) - Penasihat Negara sekaligus Menteri Luar Negeri Tiongkok Wang Yi, Senin (14/3) lalu melakukan percakapan telepon dengan Menteri Luar Negeri Indonesia Retno Marsudi.

Wang Yi menyatakan bahwa Tiongkok dan Indonesia adalah negara berkembang besar yang penting serta negara ekonomi yang berkembang. Kedua belah pihak harus memperdalam rasa saling percaya strategis dan kerja sama pragmatis di bawah kepemimpinan kedua kepala negara. Demi berperan aktif dalam menjaga perdamaian dan stabilitas internasional dan kawasan regional.

Retno mengatakan Indonesia sangat mementingkan pengembangan hubungan dengan Tiongkok, dan berse-

dia bekerja sama dengan pihak Tiongkok untuk mendorong hubungan bilateral meningkat ke tahapan yang baru.

Kedua belah pihak bertukar pandangan tentang situasi di Ukraina.

Retno mengatakan Indonesia bersikeras untuk menghormati kedaulatan dan integritas wilayah negara lain, menyerukan diakhirinya perang sesegera mungkin, mendorong dialog, meredakan situasi dan mencegah krisis kemanusiaan. Dalam hal ini, Indonesia bersedia memperkuat komunikasi dan koordinasi dengan pihak Tiongkok.

Sebagai presiden G20, Indonesia percaya bahwa tujuan awal pembentukan G20 adalah untuk meningkatkan kerja sama internasional dan



Menlu RI Retno Marsudi.

harus lebih memperhatikan masalah ekonomi makro dan pembangunan.

Wang Yi menjelaskan Tiongkok tetap konsisten dalam masalah Ukraina. Dia



Penasihat Negara sekaligus Menlu Tiongkok Wang Yi.

menyatakan Tiongkok akan terus memainkan peran konstruktif dalam meredakan situasi, mendorong pembicaraan damai dan mencegah krisis kemanusiaan dengan

caranya sendiri sesuai dengan "empat keharusan" yang diusulkan oleh Presiden Xi Jinping. Sanksi sepihak hanya akan membuat situasi semakin rumit dan kontradiksi semakin intens.

Komunikasi dan perundingan merupakan kearifan politik dan tradisi diplomasi negara-negara Timur, dan telah terbukti efektif.

Tiongkok bersedia bekerja sama dengan Indonesia untuk melanjutkan upaya membujuk dan mendorong pembicaraan damai.

Wang Yi menekankan bahwa di balik krisis Ukraina adalah konflik yang terakumulasi dalam jangka panjang dalam keamanan Eropa. Untuk mencapai stabilitas jangka panjang di Eropa, Uni

Eropa, NATO dan Rusia perlu melakukan dialog yang setara dan membangun kerangka keamanan yang seimbang, efektif dan berkelanjutan.

"Dalam situasi saat ini, kita harus lebih mengharagai perdamaian dan stabilitas di Asia Timur dan kawasan Asia-Pasifik. Struktur kerja sama regional yang berpusat pada ASEAN yang terbentuk di kawasan ini selama bertahun-tahun sangat penting. Tiongkok dengan tegas mendukung sentralitas ASEAN serta mendukung penguatan dan perluasan lebih lanjut dari kerangka kerja sama regional yang berpusat pada ASEAN," ujar Wang Yi.

"Kami menyambut negara-negara di luar kawasan untuk berperan aktif dalam

perdamaian dan stabilitas kawasan regional. Namun kita tak boleh membiarkan hal tersebut menimbulkan turbulensi dan ketegangan di kawasan regional ini. Juga tidak mengizinkan konfrontasi antar faksi memasuki wilayah tersebut. Dan terlebih lagi tidak mengizinkan negara-negara kecil dan menengah untuk digunakan sebagai alat untuk konfrontasi antara kekuatan besar," tambahnya.

G20 adalah forum utama kerja sama ekonomi internasional, pihak Tiongkok mendukung Indonesia dalam memainkan peran utama kepresidenan, menghilangkan campur tangan serta terus memajukan agenda dialog dan kerja sama yang telah ditetapkan oleh G20. ● idn/din

Kesenian Reog Ponorogo Jalani Sidang Verifikasi Pengusulan ke Unesco



Bupati Ponorogo pimpin sidang verifikasi Reog diusulkan ke Unesco.



Gubernur Jatim dukung Reog sebagai WBTB ke Unesco.



Peserta sidang.

SURABAYA (IM) - Masuknya Kesenian Reog Ponorogo dalam nominasi tunggal sebagai Warisan Budaya Tak Benda (WBTB) atau Intangible Cultural Heritage (ICH) ke Unesco mendapat banyak dukungan, mulai dari Gubernur Jawa Timur, pemerintah daerah, kalangan group Reog, sekolah dan masyarakat.

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa optimis kesenian Reog Ponorogo lolos diakui WBTB oleh Unesco,

setelah Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi mengusulkan Reog sebagai nominasi tunggal.

"Dimana pun kesenian Reog Ponorogo tampil di situ disebut Reog Ponorogo, bukan Reog tempat daerah tersebut dimainkan. Itulah mengapa Reog Ponorogo pantas menjadi nominasi tunggal," ujar Khofifah.

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko menegaskan akan berjuang agar Reog Ponorogo

diakui Unesco. Bupati Sugiri menjelaskan bahwa bulu merak yang dipakai Reog bukan dicabut tapi menggunakan bulu yang rontok sendiri dari merak. Sedangkan kepala harimau dari kulit kambing yang dilukis menyerupai kulit harimau.

Bupati Sugiri membuka sidang verifikasi (proses kebenaran) dan koreksi dokumen atau berkas yang harus dikirim ke Unesco. Sidang diikuti lebih dari 200 aktivis

Reog, diantaranya; seniman, akademisi, pengusaha hingga pelajar.

Profesor Hamy Wahjuni-anto dari Kemdikbud RI mengatakan sidang yang digelar di Ponorogo ini dalam rangka memastikan isian berkas dengan benar dan lengkap sesuai kenyataan di lapangan.

"Verifikasi dan koreksinya dilakukan oleh seluruh lapisan yang terlibat dalam kesenian Reog selama ini," terang Prof. Hamy.

Profesor Hamy menyatakan pengusulan Reog sebagai ICH Unesco ada tiga hal yang harus dilengkapi.

Pertama, naskah akademik menggambarkan reog yang disusun berdasarkan tim peneliti di sejumlah daerah mulai dari Jabodetabek, Lampung, Solo sampai Ponorogo.

Kedua, dokumentasi dalam bentuk video berdurasi 10 menit. Ketiga, 10 buah foto Reog yang merepresentasikan kesenian tersebut.

Tanggal 14 Maret, berkas Reog dari Pemkab Ponorogo disetorkan ke direktorat yang menangani. Kemudian, pada tanggal 15 Maret sampai 31 Maret 2022, Kemdikbud melakukan pendaftaran ke Unesco. Setelah itu, Unesco bersidang. "Pada tahun 2023 nanti hasilnya baru diumumkan," kata Prof. Hamy.

"Reog Ponorogo merupakan kesenian yang mendunia, kita di lembaga pendidikan berkontribusi agar kesenian

Reog Ponorogo terjaga dan regenerasi," ujar Sugeng Riyadi Pembina Reog Taruno Suryo SMA 1 Muhammadiyah Ponorogo.

Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Ponorogo, Judha Slamet Sarwo Edi berharap nantinya setiap jenjang sekolah yang ada di Ponorogo memiliki satu group reog, sehingga regenerasi pelaku kesenian reog Ponorogo terus ada. ● vivi



Pelajar SMA Muhammadiyah 1 Ponorogo belajar Reog.



Festival Reog Ponorogo didukung masyarakat.



Kesenian Reog Ponorogo.

Kodim 0314 dan Sejumlah Ormas Bagikan Kacamata Gratis ke Siswa Berbagai Sekolah Tembilahan

INHIL (IM) - Kodim 0314/Inhil berkolaborasi dengan Lions Club Tembilahan, Starlight Mulia dan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Inhil, Selasa (15/3) lalu menggelar bakti sosial pemeriksaan dan pemberian kacamata gratis kepada siswa siswi berbagai sekolah yang ada di kota Tembilahan.

Selain itu, Kodim 0314/Inhil juga memberikan beasiswa kepada putra putri prajurit Kodim 0314/Inhil berprestasi yang digelar di Aula Graha Bhakti Kodim 0314/Inhil jalan Ahmad Yani Parit 9 Tembilahan Hulu.

Dalam sambutannya, Dandim 0314/Inhil Letkol Arh M Nahrudin Roshid, bersyukur dapat melakukan kegiatan pembagian kaca mata gratis kepada para siswa-siswi.

Kegiatan yang diselenggarakan bersama Lions Club Tembilahan, PSMTI Inhil serta RS Awal Bros ini tetap berlangsung meskipun dalam suasana hujan.

"Saya juga mohon maaf karena dalam acara ini ada sedikit acara yang intern yaitu pemberian beasiswa kepada anak kami yang berprestasi yang mana ini tujuannya untuk memberikan motivasi kepada anak-anak anggota Kodim 0314/Inhil. Dan anak-anak yang berprestasi ini patut diberikan penghargaan agar kedepannya bisa termotivasi dan lebih meningkatkan prestasinya," kata Letkol Arh M Nahrudin Roshid.



Letkol Arh M Nahrudin Roshid dan staf berfoto bersama Ketua PSMTI Inhil Erydiono Djailani, Ketua Lions Club Juallianto dan putera-puteri prajurit Kodim 0314/Inhil berprestasi penerima beasiswa.

Dandim Letkol Arh M Nahrudin Roshid juga berharap jangan dinilai dari besar kecilnya apa yang diberikan. Namun inilah bentuk perhatian darinya selaku Dandim 0314/Inhil kepada keluarga besar Kodim 0314/Inhil.

"Saya selaku Komandan Kodim mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak Lion Club, PSMTI serta rumah sakit Awal Bros yang telah mau bersinergi dengan Kodim 0314/Inhil dalam acara pemeriksaan dan pemberian kaca mata gratis. Yang tentunya ini sangat bermanfaat bagi para siswa dalam menunjang proses belajar mereka," ujarnya.

"Semoga apa yang diberikan ini dapat membantu anak-anak



Letkol Arh M Nahrudin Roshid berfoto bersama Ketua PSMTI Inhil Erydiono Djailani, Ketua Lions Club Juallianto dan para siswi penerima kaca mata gratis.



Letkol Arh M Nahrudin Roshid menyerahkan beasiswa kepada salah seorang anak prajurit Kodim 0314/Inhil.

dalam beraktivitas sehari-hari. Terutama dalam kegiatan belajar," sambung Dandim Letkol Arh M Nahrudin Roshid.

Sementara itu Ketua Lions Club Juallianto mengatakan kegiatan ini merupakan wujud kepedulian terhadap anak-anak yang matanya mengalami gangguan. Untuk itu diberikan kaca mata agar mereka bisa belajar tanpa mengalami kesulitan dengan adanya kacamata tersebut.

"Kita berkolaborasi dengan Kodim 0314/Inhil dan Optik yang ada di Inhil serta PSMTI dan rumah sakit Awal Bros untuk memberikan bantuan kaca mata," jelasnya.

Juallianto menambahkan kedepannya Lions Club akan coba melakukan operasi kata-

rak bagi anak-anak. Dan semoga dapat terus bersinergi dengan Kodim dan pihak lainnya.

Sementara Ketua PSMTI Inhil Erydiono Djailani mengatakan pembagian 200 buah kaca mata untuk anak-anak yang duduk di bangku sekolah. Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan PSMTI akan terus mendukung program kegiatan yang baik ini.

"Kami dari PSMTI Inhil sangat mengapresiasi aksi yang dilakukan oleh Kodim 0314/Inhil. Ini sangat membantu anak-anak untuk menunjang mereka saat belajar. Dengan adanya bantuan kacamata ini kedepannya mereka bisa belajar tanpa kesulitan lagi," tandas Erydiono Djailani. ● idn/din

Hartati Murdaya Tekankan Gotong Royong dalam Musrenbang Bimas Buddha Kemenag RI 2022

JAKARTA (IM) - Pembukaan musyawarah perencanaan pembangunan keagamaan Buddha tingkat nasional tahun 2022 telah berlangsung dalam suasana yang guyub pada Selasa (15/3) lalu, di Merlynn Park Hotel, Jakarta.

Acara yang diselenggarakan oleh Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Buddha Kementerian Agama ini mengundang hampir seluruh pimpinan organisasi/perkumpulan/majelis keagamaan Buddha serta pembimas Buddha di 34 Provinsi se-Indonesia dan para penyelenggara agama Buddha di tingkat kota/kabupaten se-Indonesia.

Dalam kegiatan tersebut, Ketua Umum Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Dra. S. Hartati Murdaya hadir secara fisik memberikan



Ketua Umum Walubi Dra. S. Hartati Murdaya menyampaikan kata sambutan.

sambutan, "Saya mengapresiasi diadakannya Musrenbang Bimas Buddha Kemenag RI 2022 ini, diharapkan kegiatan

dapat menjadi momentum bagi seluruh elemen untuk bergotong royong demi kemajuan umat Buddha Indonesia," ujar Hartati Murdaya.

"Sekarang adalah waktu yang tepat untuk seluruh elemen kompak, baik itu pemerintah – organisasi masyarakat – pelaku usaha – akademisi – media

memaksimalkan perannya masing-masing. Tentunya dengan kekompakan yang terjalin sejumlah fokus yang akan dibahas dalam kegiatan ini seperti pen-

didikan agama dan keagamaan Buddha, penyuluhan kepada umat, sinergi kelembagaan serta manajemen dan pelayanan masyarakat khususnya kepada umat

Buddha dapat lebih maksimal lagi," tambahnya.

Sementara itu Plt. Dirjen Bimas Buddha Nyoman Suriadarma, mengatakan Musrenbang Bimas Buddha tahun 2022 ini mengusung tema Bangga Melayani Umat Buddha yang diharapkan mampu melahirkan diskusi yang sejuk dan membangun serta menghasilkan sejumlah rekomendasi agar pelayanan terhadap umat Buddha dapat lebih ditingkatkan lagi. Melalui semangat gotong royong ini diharapkan dapat dijiwai oleh seluruh peserta yang mengikuti kegiatan.

Untuk diketahui Musyawarah Perencanaan Pembangunan Keagamaan Buddha Tingkat Nasional Tahun 2022 ini rencananya akan berlangsung dari 15–18 Maret 2022 di Jakarta secara luring dan daring. ● kris



Ketua Umum Walubi Dra. S. Hartati Murdaya memberikan keterangan pers.



Prof. Dr. Rudy Hardjanto M.Sn.

JAKARTA (IM) - Bahasa Mandarin merupakan bahasa yang paling banyak digunakan di dunia saat ini.

Bahasa Mandarin adalah bahasa resmi di Tiongkok daratan, Hong Kong, Makau, Taiwan, dan Singapura serta merupakan salah satu dari enam bahasa resmi dan bahasa kerja yang ditetapkan oleh PBB. Satu dari lima orang di dunia berbicara bahasa Mandarin.

Didasari kedudukan dan pentingnya bahasa Mandarin di dunia, Universitas Prof. Dr. Moestopo Jakarta, Indonesia dan Capital Normal University Beijing, Tiongkok bekerja sama membuka kelas bahasa Tionghoa di Universitas Prof. Dr. Moestopo.

Rektor Universitas Prof. Dr. Moestopo Prof. Dr. Rudy Hardjanto M.Sn, Jumat (11/3) lalu memimpin prosesi kerja sama dengan Beijing Capital Normal University secara daring.

Jalin Kerja Sama dengan Capital Normal University Beijing, Universitas Prof. Dr. Moestopo Buka Kelas Bahasa Mandarin

Prof. Dr. Rudy Hardjanto mengatakan globalisasi ekonomi saat ini dan kebutuhan akan talenta internasional sudah begitu mendesaknya.

Kedua belah pihak saat ini membutuhkan talenta internasional yang mahir dan menguasai dua bahasa (atau bahkan tiga).

Selain bahasa Inggris, bahasa Mandarin kini menjadi salah satu bahasa terpenting di dunia. Saat ini di berbagai belahan dunia semuanya harus mulai belajar dan menggunakan bahasa Mandarin.

Sekolah dasar dan menengah serta perguruan tinggi di berbagai negara seperti Amerika Serikat, Australia, Kanada, Jepang, dan Korea Selatan telah mulai mengajarkan bahasa Mandarin sebagai mata pelajaran wajib. Bahkan beberapa daerah dan negara sudah mulai mengangap penguasaan bahasa Tionghoa sebagai syarat yang menguntungkan bagi persaingan kerja dalam kehidupan bermasyarakat.

"Oleh karena itu, kita harus menguasai dan mempelajari bahasa internasional ini dengan baik," ujar Prof. Dr. Rudy Hardjanto

Prof. Dr. Rudy Hardjanto

menambahkan, komunikasi membutuhkan keterampilan bahasa. Melalui komunikasi, maka perbedaan pendapat dapat dijabatani. Dalam masyarakat global yang multibahasa, bahasa adalah prasyarat utama yang memungkinkan

kita berkomunikasi dengan orang lain, memungkinkan kita untuk berpartisipasi dalam kegiatan sosial, budaya, ekonomi, dan lainnya.

Seperti yang diketahui, kelas bahasa Tionghoa dimulai pada hari yang sama (Jumat),

dengan bimbingan secara daring oleh instruktur yang *qualified* dari Beijing Capital Normal University Teacher Training Department.

Wakil Rektor Universitas Prof. Dr. Moestopo Prasetya Yoga Santoso MM menga-

takan mahasiswa sangat tertarik mempelajari bahasa Mandarin.

Saat ini ada 11 kelas bahasa Mandarin dengan 153 mahasiswa yang berasal empat fakultas yaitu Kedokteran Gigi, Ekonomi dan Bisnis,

Ilmu Sosial dan Ilmu Politik serta Ilmu Komunikasi. Pembukaan kelas bahasa Mandarin membuktikan bahwa Universitas Moestopo selalu merespon perkembangan dan tuntutan era baru dengan inovasi. ● harry/din



Universitas Prof. Dr. Moestopo dan Beijing Capital Normal University melakukan kesepakatan kerja sama secara daring.



Materi pembelajaran bahasa Mandarin sederhana.

Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru Gelar Donor Berhadiah Sembako

PERKUMPULAN MARGA YANG PEKANBARU
BEKERJA SAMA HOK TEK TONG CAB. PEKANBARU

PEDULI DONOR DARAH

Dalam Rangka Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H

Senin, 21 Maret 2022
09.00 WIB - 16.00 WIB

CEK KESEHATAN GRATIS
(CEK GULA DARAH DAN TENSI) TERBATAS

Informasi :
0852 7147 5188 (Nata H Nyo)
0819 767 6886 (Nata Cheung)
0852 7809 2965 (Nata Yanti)

Jl. Lily 1 No. 22 A Pekanbaru

PEKANBARU (IM) - Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru bekerjasama dengan Hok Tek Tong Cabang Pekanbaru dan PMI (Palang Merah Indonesia) Cabang Pekanbaru, Senin (21/3) mendatang akan menyelenggarakan bakti sosial donor darah.

Baksos berlangsung di Sekretariat Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru Jalan Lily 1 No 22 A RT 04 RW 01 Kelurahan Air Hitam, Kecamatan Payung Sekaki Pekanbaru.

Ketua Panitia Nata Hedy Nyo SE MM mengatakan baksos donor darah ini dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan.

"Kita ingin membantu PMI Cabang Pekanbaru dalam memenuhi stok darah di Bulan Ramadhan," tambahnya.

Dia menambahkan kegiatan donor darah dibuka untuk umum dimulai pukul 09.00 pagi hingga 16.00 WIB. Dengan target 100 hingga 150 kantong darah.

"Saat ini, sudah lebih 100-an warga yang mendaftar. Mudah-mudahan target tercapai jelang kegiatan," jelasnya. Acara ini didukung oleh

HTT Cabang Pekanbaru, Rumah Sakit Prima Pekanbaru, IKTS, HBT cabang Pekanbaru, Perkumpulan Marga Lie Pekanbaru dan sejumlah media massa.

Bagi pendonor akan mendapatkan hadiah berupa beras, minyak goreng, gula, teh celup dan mie instan.

Selain itu, juga diselenggarakan cek kesehatan gratis berupa cek gula darah, tensi dan urut pak Acua. "Bagi yang ingin mendonorkan darahnya bisa langsung datang ke Perkumpulan Marga Yang Pekanbaru.

"Kami berharap masyarakat luas dapat mengikuti kegiatan sosial ini untuk membantu mereka yang membutuhkan. Dan organisasi lainnya juga terpanggil untuk melakukan kegiatan serupa," ujar Nata Hedy Nyo.

Baksos turut di dukung oleh RS Prima, Perkumpulan Marga Lie Pekanbaru, Yayasan Vihara Surya Dharma, Himpunan Bersatu Teguh, IKTP, IKTS, Ahli Urut Patah Tulang Pak Acua, Vanhollano, Benecol, Diabetasol dan beberapa media di Pekanbaru. ● idn/din

IPB University
Bogor Indonesia

Selamat & Sukses

WISUDA S2 IPB
DANIEL JOHAN, M.M.
Bogor, 16 Maret 2022

Semoga wisuda ini menambah semangat terus berjuang untuk kepentingan rakyat dan demi kemajuan Nusa dan Bangsa

InternationalMedia